



Ciudad Real



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Es un escándalo que, después de anunciar un plan extraordinario para el empleo, el único contrato que conozcamos sea el del marido de la consejera de Empleo”

Sobre el nuevo gerente del Consorcio RSU de la Diputación Provincial de Ciudad Real

Cañizares asegura que esta situación “no es seria ni defendible” pues es un puesto que durante los últimos cuatro años ha sido ocupado por un trabajador del propio consorcio y porque, además, se ha conocido mientras sigue en el aire el plan de empleo regional que la consejera y Page llevan meses anunciando. “Tanto el PSOE como el equipo de Gobierno de la Diputación Provincial deben aclarar el procedimiento de contratación que se ha seguido y explicar a los ciudadanos por qué se ha cambiado el modelo de gestión del RSU y por qué ocupa el puesto de gerente del consorcio una persona que durante los últimos años ha sido elegido a dedo para ser coordinador de Presidencia con Nemesio de Lara, un puesto que nada tiene que ver con este servicio”.



Francisco Cañizares

“Los ciudadanos no entienden qué motivos han llevado al cambio en el modelo de gestión del RSU y por qué se podría incrementar el coste de un servicio que funcionaba perfectamente para pagar un sueldo de más de 3.000 euros mensuales”.

Piedrabuena



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “El Partido Popular cumple con hechos y no con palabras como hacen otros”



Quintanilla con afiliados del PP

Quintanilla señaló que esta legislatura se ha caracterizado por la crisis, donde “hemos pasado de pagar 35.000 millones de euros anuales de intereses, a evitar el rescate”. Un rescate que Rajoy ha evitado y que supondría perder la soberanía nacional y mayor pobreza, “puesto que no sólo habría que devolver el dinero prestado sino los intereses que genera”. Indicó que hoy la economía comienza a moverse y se recupera, por eso, matizó, se empiezan a bajar los impuestos. Previamente a esta reunión, Quintanilla visitaba la Cooperativa Santísimo Cristo de la Antigua. Miembros de la cooperativa explicaron el proceso de elaboración del aceite, desde que se recibe la aceituna hasta el almacenamiento y envasado del producto.

Manzanares



La presidenta local y concejal del Grupo Popular, Lola Serna: “La falta de gobierno en el PSOE hace perder los papeles a Beatriz Labián

Serna ha salido al paso de las falacias, calumnias y mentiras vertidas contra su persona en la última comparecencia realizada por la portavoz socialista Beatriz Labián. Ha insistido en que los disparates que profirió sobre ella demostraban el desconocimiento absoluto por esta portavoz en materia jurídica, así como el odio y el rencor hacia los miembros del anterior equipo de gobierno. Ha explicado que la portavoz socialista hizo unas declaraciones públicas sobre la imputación de Lola Serna por un presunto delito de prevaricación en un procedimiento judicial instado por un particular. “Quiero informar a los vecinos y ya de paso a la Sra. Labián, que hasta ahora lo único que hay son diligencias investigadoras. Por lo tanto no hay ninguna solicitud de diligencia ni por parte del denunciante, ni por parte del juzgado en relación a mi comparecencia en el procedimiento judicial y sí, por el contrario, se están practicando una serie de diligencias que nace exclusivamente de una denuncia de un particular”.



Lola Serna

Ha anunciado que hasta el día en curso no ha sido citada a procedimiento judicial alguno en calidad de denunciada, imputada o cualquier figura jurídica existente al efecto. Por ello, exige a la Sra. Labián “que rectifique y se retraiga de las acusaciones o me verá obligada a emprender acciones judiciales contra ella”. Alegó además que las contrataciones que se han hecho en el Ayuntamiento en la legislatura en que ella era responsable de empleo, se hicieron con arreglo a Ley, con el visto bueno de los técnicos municipales “sobre todo” de aquellos que velan por la legalidad.

Argamasilla de Alba



El diputado provincial, Leopoldo Sierra, visita la localidad

Sierra ha mantenido una reunión con la Junta Local del PP a la que han asistido la presidenta local, Begoña Benito; y la portavoz del Grupo Popular, Sonia González. Este encuentro se enmarca dentro de las reuniones de trabajo que los parlamentarios del PP mantienen con los representantes locales del partido en los municipios de la provincia. Ha valorado positivamente el trabajo que el PP realiza en la oposición y ha constatado que, al igual que ocurre a nivel regional, el PSOE no está solucionando los problemas que de verdad preocupan a los ciudadanos.



Leopoldo Sierra con la Junta Directiva Local